

Arranca la "Semana Ana María Sánchez, homenaje a una gran trayectoria"

14/09/2023



La familia de Sánchez junto al pintor Francisco Sellers.

El auditorio ADOC acogió ayer el primer acto organizado por la Fundación Ana María Sánchez y, la vez, el que arranca la "Semana Ana María Sánchez, homenaje a una gran trayectoria". Se trata de la inauguración de la exposición "Ana María Sánchez sobre los escenarios" y la posterior conferencia sobre la soprano a cargo del musicólogo Elías Bernabé. Medio centenar de personas acudieron a este acto.

Bernabé realizó un recorrido por la carrera musical de la cantante. Se ayudó de vídeos, como el concierto del Teatro Monumental de Madrid, donde la soprano dio el gran salto nacional. También habló de cómo le decían

que era la mejor voz de España pero había algunos jurados que no valoraban solo la voz sino también la edad o la figura. Asimismo, recordó los homenajes y reconocimientos que se le han hecho desde que murió hace un año.

El objetivo de Bernabé era demostrar lo querida que era, no solo como cantante sino como persona, y lo consiguió. Si algo resaltó fue el empeño de Ana María Sánchez de proteger la música española.



Elías Bernabé ofreció ayer una conferencia.

En la exposición del eldense Francisco Sellers se pudieron ver las obras que plasman los momentos de diferentes óperas de Ana María Sánchez. Tanto el pintor como el viudo y el hijo de Ana María Sánchez, Pepe y Miguel Ángel Rubio, fueron explicando las obras a los visitantes.

Esta tarde tendrá lugar a las 20 horas en el auditorio ADOC un coloquio sobre "Ana María Sánchez, dentro y fuera de los escenarios". Mañana será el plato fuerte, una gala lírica que contará con siete artistas de gran nivel que actuaron con ella, así como con tres directores que tuvieron el privilegio de dirigirla.



Algunos de los intérpretes, músicos y directores que actuarán en Elda, junto al pintor Francisco Sellers